







El presidente de la Academia de Medicina del Instituto de Chile, profesor doctor Juan Wood, entrega al agraciado con el Premio "Dr. Enrique Laval", profesor doctor Hernán Romero, el diploma que acredita su galardón por la biografía de un médico ilustre, esta vez, la del doctor Armando Larraguibel.

EN SOLEMNE SESION ACADEMICA.—

## Academia de Medicina Entregó el Premio "Dr. Enrique Laval"

La Academia de Medicina y la Sociedad Chilena de la Historia de la Medicina, en sesión solemne, entregaron el título de Maestro de la Historia de la Medicina, como homenaje póstumo, al profesor doctor Enrique Laval, en la persona de su hijo, al tiempo que el Premio que lleva el nombre del Ilustre médico, y que le fue concedido al profesor Hernán Romero por su biografía del profesor Armando Larraguibel, también le fue entregado durante la misma ceremonia.

El Premio "Enrique Laval" está concebido como un galardón para premiar las biografías de médicos ilustres, y el correspondiente a este año fue dedicado a la biografía que, sobre el hombre, el científico y el amigo y maestro, escribió el profesor Hernán Romero.

### SE ABRE LA SESION

Abrió la sesión el doctor Leónidas Aguirre MacKay, Presidente de la So-

ciété éminente historiador de la Medicina chilena y gran médico, doctor Enrique Laval.

Inmediatamente después uso de la palabra el presidente de la Academia de Medicina del Instituto de Chile, profesor Juan Wood. Haciendo tuyas las palabras que pronunciara el propio biografiado, profesor Armando Larraguibel del profesor Romero, cuando éste fue incorporado como miembro del Número de la Academia de Medicina, señaló: "Envídile a este hombre que ha conocido la gloria del amanecer en tierras de Oriente y Occidente que le invite a continuar su carrera de éxitos, apoyado en los dones que te regala la vida. Entre ellos se cuenta la capacidad para olvidar sin ensuciar los asesores y recordar tan sólo los trabajos bien terminados que supo resolver. Destacó su colaboración irreemplazable en la creación de la Escuela de Salubridad, obra que, sin duda, es la más alta que ha me-

Santa María, rebozante de auditorio muy distinguido, entre los que se contaba el profesor Víctor Manuel Ávila, el profesor Armando Rosa, el profesor Juan Allamand y muchas otras, como los componentes de la mesa de honor, doctor Guillermo Chaitau y doctor César Garabagno, además de los anteriormente señalados como oradores, el profesor Romero disertó sobre la personalidad de su biografiado, expresando que había escrito, en verdad, dos biografías, una que era el epílogo vital del gran maestro médico y otra que era una obra extensa que quizás nunca podrá publicarse, pero que sería un documento para los estudios de esta rica y plurifacética personalidad. El emotivo trabajo finalizó con las gracias del homenajeado que estimó que no merecía el premio, al menos por tratarse de una obra que era fruto de la gratitud y que le había deparado gran placer al escribirla.

# **Academia de Medicina entregó el Premio "Dr. Enrique Laval".**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Academia de Medicina entregó el Premio "Dr. Enrique Laval". [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)